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Cuatro consejeros regionales 
renuncian para postular al Parlamento

CUPOS DEBERÁN SER LLENADOS ANTES DE QUE TERMINE EL PERIODO

Se trata de Matías Guzmán, 
Tatiana Castillo, Francisco 

Martínez y Wladimir 
Pleticosic, quienes dejaron 

vacantes sus asientos en 
el cuerpo colegiado para 

alcanzar a competir en 
las próximas elecciones 

parlamentarias. A su vez, y 
pese a las especulaciones, 

Javier Vega no dejó el 
CORE.

Este viernes volvió a sesionar el 
Consejo Regional y de manera extraor-
dinaria lo hizo en la Universidad de La 
Serena, porque uno de los puntos a 
tratar era precisamente el financia-
miento para el edificio de la carrera 
de medicina de dicha casa de estudio.

Pero otro de los puntos a abordar 
fue la renuncia de algunos miembros 
del cuerpo colegiado, quienes dieron 
un paso al costado con intenciones 
de postularse al Parlamento en el 
proceso eleccionario que se vivirá 
precisamente en un año más.

Es así que Matías Guzmán, Tatiana 
Castillo, Francisco Martínez y Wladimir 
Pleticosic hicieron efectiva su re-
nuncia al Consejo Regional, uno que, 
pro cierto,  quedará en la historia por 
haber logrado la destitución de la 
exgobernadora Krist Naranjo, la pri-
mera máxima autoridad  de la región 
elegida por voto popular.

Al respecto, el ahora exconsejero 
regional, Matías Guzmán, tras dar a 
conocer su renuncia aseguró que no se 
trató de dar un paso al costado, ya que 
seguirá trabajando “por los habitantes 
de la provincia del Limarí”. “Eso me lo 
ha demostrado incluso la ciudadanía 
ahora en las elecciones pasadas, que 
pese al porcentaje de las listas no nos 
dio, sí sacamos la segunda mayoría 
con 7.054 votos, segunda mayoría 
provincial”, dijo, agregando que “co-
mo Consejo Regional no tenemos la 
facultad de poder ir más allá. Y creo 
que se abre la posibilidad de poder ir a 
una parlamentaria donde justamente 
ahí sí está la injerencia, que son las 

que hacen falta”, complementó.
Por su parte, la ahora exconsejera,  

Tatiana Castillo, valoró el trabajo rea-
lizado como Consejo Regional durante 
estos años, “pues pudimos ordenar 
el camino y sacar a una gobernadora, 
algo que no era fácil, porque cuando 
hay votación popular no es fácil sacar 
a una persona”.

En cuanto a su futuro en la política, 
aseguró que le pidieron que siguiera 
y por lo mismo renunció para poder 
estar habilitada para las parlamen-
tarias. “Todos me lo proponían desde 
antes, pero mientras no hubiera la 
votación, no lo podía definir porque 
debemos tener un análisis. La vota-
ción iba a ser ahora obligatoria, iban 
a cambiar los porcentajes y también 
teníamos que ver qué es lo que decía 
la población”, acotó.

En esa línea, sostuvo que “lograr 
34 mil votos con un trabajo territorial 
bien austero, creo que no es mala la 
votación y con eso me da para abrir 
las puertas del Congreso”.

En tanto, Wladimir Pleticosic, quien 
además le tocó ser gobernador suplente 
tras la suspensión de Krist Naranjo, se 
mostró contento de haber ocupado un 

puesto en el Consejo Regional. “Ser 
consejero regional en este periodo 
tuvo muchos desafíos (...). Estoy 
muy contento de haber sido parte 
de este proceso importante, de haber 
representado a la provincia de Limarí, 
a toda la Región de Coquimbo como 
gobernador suplente también (...). 
Hay Wladimir para rato. La verdad es 
que hay distintos desafíos”, agregó.

A su vez, para Francisco Martínez, 
a modo de balance, se marcó una 
historia “especialmente por haber 
aprobado la carrera de medicina de la 
Universidad de La Serena, un hecho 
muy importante para los próximos 
tres hospitales que se vienen en 
nuestra región”. 

Pero más allá de eso, se mostró 
satisfecho “con la labor que hemos 
hecho en estos dos años y ocho meses 
que llevamos de consejero regional 
y esperamos que el próximo consejo 
esté a la altura de éste que fue tan 
unido y que logró tantas cosas”.

En cuanto a su futuro en la política, 
sostuvo que “todavía falta un año. 
Puede estar la posibilidad de apoyar 
al diputado Víctor Pino en su lista, 
pero creo que todavía falta tiempo”.

CUPOS DEBERÁN SER LLENADOS

Las dudas que quedan ahora es 
qué pasará con los cuatro cupos 
que quedaron vacíos en el Consejo 
Regional producto de la renuncia de 
estos consejeros. 

La respuesta la entrega la abogada 
María José Lira, quien es académica 
de la Universidad Central Región de 
Coquimbo. 

“Una de las causales de cese en 
el cargo de consejero regional es la 
renuncia. Ahí hay que hacer distin-
ciones, porque si la renuncia es para 
postularse a un cargo de elección 
popular, no requiere que sea aceptada 
por el Consejo. Si es por eso o por 
cualquier otra razón, tiene que ser 
además debidamente justificada”, 
subrayó. 

Asimismo, puntualizó que “la ley 
no hace distinción en cuánto tiem-
po falta para el término del periodo. 
Solo dice que si cesa su cargo un 
consejero durante el desempeño de 
su mandato, el cargo tiene que ser 
llenado por el ciudadano que integró  
la lista electoral del consejero que 
provoca la vacancia”.

FRANCO RIVEROS B.         La Serena

“Vamos a seguir en 
esta senda realizando 

un buen trabajo. Se 
abre la posibilidad 
de poder ir a una 

parlamentaria donde 
justamente ahí sí está 
la injerencia, que es lo 

que hace falta”

Matías Guzmán
EXCONSEJERO REGIONAL

“Lamentablemente, 
hay personas que 

llegan a la política y 
lo único que hacen es 
incrementar el des-
prestigio que tiene, 
pero para ello noso-

tros pudimos ordenar 
el camino” 

Tatiana Castillo
EXCONSEJERA REGIONAL

“Estoy muy contento 
de haber sido parte de 
este proceso impor-

tante, de haber repre-
sentado a la provincia 

de Limarí, a toda la 
Región de Coquimbo 

como gobernador su-
plente también”

Wladimir Pleticosic
EXCONSEJERO REGIONAL

“Esperamos que el 
próximo consejo esté 
a la altura de éste que 

logró tantas cosas 
como también haber 
denunciado a la go-
bernadora de todos 

los hechos en que no 
se pudo avanzar”

Francisco Martínez
EXCONSEJERO REGIONAL
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